

Emprendemos: Entregados los premios de la primera "Ruta del Cucharón" de Móstoles

Fecha de publicación: 12/01/2015 0:00

Descripción:

El premio ha consistido en un trofeo identificativo de la ruta, compuesto por un cucharón y un puchero, que será expuesto en el establecimiento y servirá de identificación como premio a la mejor cazuela de la I Ruta del Cucharón de Móstoles.



El establecimiento hostelero "La Fuente de los Peces" (C/Antonio Hernández, 5) ha sido el ganador de la primera "Ruta del Cucharón" de Móstoles celebrada durante el pasado mes de noviembre del 2014. Esta iniciativa, organizada por Taberna Gobana y con el patrocinio de Pub Chacao, Novanca, bodega "Raíces", Exclusivas Majhol y la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles a través de Emprendemos, tiene como finalidad promocionar los establecimientos de hostelería, - en esta primera edición de la zona centro del municipio - , y dar a conocer sus platos de cuchara sobre todo en estas fechas del año.

También han sido reconocidos como finalistas tres hosteleros y que han sido "Palace Café" (C/ Paco Roncero, 6), Mesón Dos de Mayo (Avda. Dos de Mayo, 50), Cafetería Restaurante Cruz II (Calle de Juan XXIII, 5).

El premio se entregó ayer en el establecimiento ganador con la presencia de Elena López, concejal de gobierno y presidenta del consejo de administración de Empesa, representantes de las Asociaciones de Vecinos Coordinadas de Móstoles y los hosteleros, tanto el ganador como los finalistas.

Un jurado compuesto por miembros de AAVV Coordinadas de Móstoles y por miembros representantes de la Corporación Municipal de las áreas de Turismo y Comercio, quienes han degustado las diferentes cazuelas durante los días que ha durado la ruta, ha sido el encargado de otorgar el galardón.